

POLSEK

Personel Gabungan TNI-Polri dan Polsek Cisayong Polres Tasikmalaya Kota Siaga di Gudang Logistik Pilkada PPK Kecamatan Sukahening

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.POLSEK.ID

Nov 25, 2024 - 11:08



Polres Tasik Kota– Dalam rangka memastikan kelancaran dan keamanan

pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024, personel gabungan dari TNI, Polri, serta Polsek Cisayong Polres Tasikmalaya Kota, siaga penuh di gudang logistik Pilkada yang terletak di kantor Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) Sukahening Kabupaten Tasikmalaya, Sabtu (23/11/24)

. Pengamanan ini bertujuan untuk menjaga keamanan logistik Pilkada, seperti kotak suara, surat suara, dan alat-alat peraga lainnya, agar tetap aman dan terhindar dari gangguan menjelang hari pencoblosan.

Kapolsek Cisayong, Iptu Hasan Basri yang turut memimpin pengamanan di lokasi, menjelaskan bahwa pengawasan ketat terhadap logistik Pilkada sangat penting untuk mencegah hal-hal yang tidak diinginkan, seperti kerusakan atau kehilangan. Ia menambahkan bahwa pengamanan akan dilakukan secara maksimal dengan melibatkan personel TNI, Polri, serta petugas PPK setempat.

“Pengamanan logistik Pilkada adalah prioritas kami. Kami bersama TNI dan instansi terkait lainnya siap untuk menjaga dan memastikan logistik Pilkada tetap aman. Personel kami siagakan selama 24 jam untuk memastikan kelancaran proses pemilu,” ujar AKP Dedi.

Personel gabungan dari TNI dan Polri dilibatkan untuk melakukan patroli dan pengawasan secara rutin di gudang logistik, serta memberikan penjagaan ketat terhadap akses masuk dan keluar dari gudang logistik. Sinergi antara aparat keamanan dan PPK diharapkan dapat meminimalisir potensi gangguan yang bisa mengganggu kelancaran Pilkada.

Selain itu, pihak kepolisian juga terus berkoordinasi dengan PPK dan pihak terkait untuk memastikan distribusi logistik Pilkada berjalan lancar dan aman. Dengan pengamanan yang terkoordinasi dengan baik, diharapkan logistik Pilkada di Kecamatan Sukahening dapat terlindungi dan proses pemilu dapat berlangsung dengan aman dan damai.

“Dengan kerjasama yang solid antara TNI, Polri, dan PPK, kami yakin Pilkada di Kecamatan Sukahening dapat berjalan dengan lancar dan aman. Kami juga mengimbau masyarakat untuk ikut serta menjaga keamanan dan ketertiban selama masa pemilu,” tambah Kapolsek Cisayong.

Dengan adanya personel gabungan yang siaga di gudang logistik, diharapkan Pilkada 2024 di Kecamatan Sukahening dapat terlaksana dengan aman, tertib, dan sukses.